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一  般  質  問  通  告  書 

 

 

順序 通 告 議 員 質 問 事 項 要 旨 

１ 

谷 口 隆 徳 

（無 会 派） 

 

【一問一答方式】 

１ 障がい者福祉について (1) 第４期計画の概要と今後の対策 

(2) 自立支援対策の実施内容と対策

の成果 

(3) 自立支援事業助成の内容と成果 

(4) 手話条例の制定について 

２ 子どもの学習及び文化活

動事業について 

(1) 土曜子ども村の学習内容と実施

状況は 

(2) 士別チャレンジ寺子屋の内容と

実施状況は 

(3) わかりやすい予算書の作成と利

用状況は 

２ 

斉 藤   昇 

（日本共産党） 

 

【一問一答方式】 

１ 公共調達基本指針につい

て 

(1) 基本的考え方について 

(2) これまでの議論経過について 

(3) 労働環境の改善策について 

(4) 今後の進め方について 

２ 自治会への支援について (1) 自治会への支援と取り組みにつ

いて 

(2) コミュニティセンター整備事業

について 

３ 

大 西   陽 

（無所属グループ） 

 

【一問一答方式】 

１ 庁舎改築事業について (1) 総合計画で大規模改修等を実施

するとしていたが、今回新庁舎建

設で予定するとした検討経過は 

(2) 新庁舎の基本的なコンセプトは 

(3) 財政措置の考え方は 

２ 再生可能エネルギー対策

について 

(1) 士別市地域新エネルギービジョ

ン策定後の取組は 

(2) 本市における再生可能エネルギ

ーの導入助成事業の交付実績と今

後の考え方 
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    (3) 新たな取組みについては 

４ 

松ヶ平 哲 幸 

（無所属グループ） 

 

【一問一答方式】 

１ 指定管理者制度について (1) 指定管理者制度運用ガイドライ

ンについて 

(2) 委託業務と応募の実態はの相違

点は 

２ 嘱託、臨時職員の採用に

ついて 

(1) 有資格者の確保について 

(2) 応募の実態は 

３ 有害鳥獣駆除について (1) エゾシカ等の駆除実績は 

(2) 有害鳥獣による農作物の被害は 

(3) 死亡鳥獣の処理施設建設は 

４ 中小企業対策について (1) 中小企業相談所に対する支援策

を 

(2) 産業振興における人材育成に関

して 

(3) 認定職業訓練の事業主への支援

を 

５ 市営住宅の入居に関して (1) 政策的に空けてある実態は 

(2) 入居基準に高齢者福祉限定の新

設を 

５ 

村 上 緑 一 

（みらいクラブ） 

 

【一問一答方式】 

１ 財政について (1) 大型公共事業による市財政への

影響について 

２ 日向スキー場について (1) 日向スキー場の今後の計画につ

いて 

３ 空き家対策について (1) 国の対策と今後の市の取り組み

について 

６ 

井 上 久 嗣 

（みらいクラブ） 

 

【一問一答方式】 

１ 地方創生関連２法につい

て 

(1) まち・ひと・しごと創生法につ

いて 

(2) 改正地域再生法について 

２ コンパクトなまちづくり

について 

(1) 駅前再整備の進捗は 

(2) 国道沿い中心市街地の振興策は 
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３ イベント広場の整備につ

いて 

(1) 中央公園・総合体育館西側駐車

場のイベント広場的な位置付けと

整備計画を 

７ 

十 河 剛 志 

（みらいクラブ） 

 

【 一 括 方 式 】  

１．士別市立病院について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２．雇用について 

 

 

３．北海道日本ハムファイタ

ーズの応援大使活用は 

(1) 平成26年度の収支見込み 

(2) 地方公営企業法全部適用につい

て 

(3) ＳＰＤシステムについて 

(4) ジェネリック医薬品の状況 

(5) 医薬品・医用材料の共同購入は 

(6) バランススコアーカードの導入

は 

(7) 委託業務について 

(8) 今後の病院運営について 

(1) 新卒者の雇用状況について 

(2) 障がい者雇用状況について 

(3) 難病患者の雇用について 

(1) ファイターズ後援会との連携 

(2) 27年ＰＲ事業としての活用は 

８ 

国 忠 崇 史 

（無 会 派） 

 

【一問一答方式】 

１ 特定秘密保護法の施行に

あたって 

(1) 本市など地方自治体への影響は 

(2) 公務員への「適性調査」につい

て 

(3) 自衛隊の移動や放射性廃棄物に

ついての情報の扱いは 

２ 士別駅前再整備の現状は (1) 各施設・諸機能の配置と景観の

件 

(2) 大通りへの「動線」の考え方は 

(3) 観光案内等の機能は 

(4) 子ども議会で提唱のあった「羊

カフェ」は設置困難なのか 

３ 学校教育の目的と効果と

は 

(1) 「国民の育成」と「人格の完

成」の歴史的意義について 

(2) 子どもを教育を受ける権利主体

とみるか「支配・教化」の対象と 
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   するか 

(3) 学力テストの結果等について 

(4) 「教育でまちづくり」をするこ

とについて 

（愛知県あま市の例などを参考に） 

９ 

谷     守 

（公生クラブ） 

 

【 一 括 方 式 】  

１．空き家対策ついて 

 

 

 

 

 

 

２．市庁舎建設について 

 

(1) 現在までの取り組み、調査等は 

(2) 空き家対策特別措置法成立によ

り今後の展開は 

(3) 士別市住宅改修及び新築促進事

業の実績と効果は 

(4) 空き家の撤去費等を上記事業に

盛り込めないか 

(1) 建設計画の具体化を急ぐべきで

は 

10 

喜 多 武 彦 

（無所属グループ） 

 

【一問一答方式】 

１ メディア活用によるまち 

づくり支援について 

(1) 「フィルムコミッション」の活

用やテレビ番組の誘致について 

 

２ 市立病院の改革プランに 

ついて 

(1) 進捗状況及び提案 

３ 士別独自の経済対策につ

いて 

(1) 住宅関連助成事業 

(2) プレミアム付「地域振興券」 

 

 

 

 

１ 市立病院の今後について (1) 本年度の病院に対しての繰入金

は 

(2) 待ち時間の解消を 
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11 

岡 崎 治 夫 

（ 新 政 ） 

 

【一問一答方式】 

  (3) 整形外科の診察について 

２ 本市に於いて天塩川のＰ 

Ｒについて 

(1) 東山に展望台を 

 


